

Gemeinsamer **Aufruf** der Elternvertretungen
Bad Honnef Königswinter

an die Ratsmitglieder von Königswinter zur Stadtratssitzung am 04.02.2013!

Heute Abend haben Sie die Entscheidung über die
Gestaltung einer zukunftsorientierten Schullandschaft der
Städte Königswinter und Bad
Honnef in Ihrer Hand!

Setzen Sie den Elternwillen nun für die Siebengebirgsregion
mit einer Beschulungsvereinbarung für 2013/2014 und
einer interkommunalen Gesamtschule mit den Standorten Oberpleis
und Bad Honnef um.

Es grüßen die **gemeinsam** für eine
Gesamtschule in Königswinter mit Dependance in Bad
Honnef einstehenden Vorstände
Stadtelternrat Bad Honnef Stadtschulpflegschaft Königswinter